

Aux héros de Drézen.

Les paroles ne suffisent pas à exprimer ma gratitude pour ce que vous avez accompli. J'aimerai dire que le plus dur est fait mais la libération de Drézen n'est que la première de nombreuses autres étapes. Vous êtes capables de servir la croisade comme nul autre ne le peut. Utilisez Drézen comme base d'opérations. Partez explorer les Terres blessées au sud et à l'ouest, cherchez tout ce que nous pourrions exploiter contre les démons. Étant en première ligne, vous avez sans doute déjà des pistes à explorer mais n'hésitez pas à consulter les agents que j'ai envoyés au nord avec vous : Sosiel, Aron, Drabéth et les autres en savent beaucoup sur l'histoire et les légendes de la région.

La nouvelle de la libération de Drézen est entrain de se répandre et déjà je vois le changement sur les visages de mes soldats. Ils se battent avec une vigueur renouvelée. Notre regain de ténacité sur la frontière sud devrait détourner l'attention de Deskari et vous donner le temps d'explorer et d'enquêter derrière les lignes ennemis. Grâce à vous, je sais que nous pouvons à présent espérer la victoire.

Galfrey